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　皆様こんにちは。

　１１月に入り、例年になく暖かい日が続いてい

ます。

　私事ですが一昨日の日曜日は、半袖でゴルフが

できたくらいの気温でした。

　ただ、北海道の永い冬がすぐそこまで近づいて

きているのも事実なので、

　皆様、体調管理の方をくれぐれも宜しくお願いいたし

ます。

　去る１０月２１日、帯広平原ライオンズクラブのスポ

ンサークラブであります帯広ライオンズクラブのCN

６０周年記念式典及び祝賀会が開催されました。

　当クラブからも多くの会員の皆様にご参加いただき

ました。

この場を借りて御礼申し上げます。

記念式典において、結成６０周年記念事業としては、

◎扇風機２００台を市内小中学校に寄贈、

◎ミニバスケットボール４８チームにバスケット

ボールの寄贈、

◎帯広少年院における社会復帰支援アクテイビテイ

の実施、

の３件の報告がありました。

　６０年のクラブの歴史の中では、特に青少年育成を中

心としたそのアクテイビテイの数々に、今更ながら帯広

ライオンズクラブの伝統と格式の重さを感じました。

　またその後の祝賀会においては、すばらしい「おもて

なしの気持ち」を勉強させていただきました。

　当クラブもＣＮ５５周年記念式典及び祝賀会を控え

ておりますので、参考にさせていただきたいと思いま

す。

　１０月２７日には、雀荘「積み木」において第7回麻雀

同好会が開催されました。

　多くの会員の皆様及び帯広平原ライオンズクラブを

応援していただいている方々にご参加いただきました。

　結果は、何と私が初優勝という番狂わせをしてしまい

ました。

　松山ライオンには特に感謝申し上げます。

　またいつも段取りをしていただいている、中村Lには

本当に感謝しています。

　１１月２日には、ゴルフ同好会の納会が「くじら岡」で

開催されました。

　同好会幹事長という立場で大変お忙しい中で、三浦Ｌ

が見事に年間優勝となりました。おめでとうございま

す。

　また次年度会長は大江Ｌに決まりました。

　早速沖縄で始動すると思いますので、よろしくお願い

いたします。

　さて皆様、１１・１２月号のライオン誌をご覧いただ

きましたでしょうか？

　北海道胆振東部地震における、ライオンズクラブの被

災地支援の活動が詳細に報告されております。

　特に３３１― C地区の支援活動が記載されておりま

すが、このライオン誌を拝見して、はじめてその具体的

な支援内容を知った会員の方が多いのではないので

しょうか？

　実は私もその一人であります。

　以前に会長挨拶で触れさせていただきましたように、

私が当初、現地・及び他団体に確認したところ、現場が

混乱・パンクしている状況であり、また３３１－Ｂ地区

会長挨拶 会長　Ｌ.猫本　浩和

キャビネットからは、詳細な情報はいただけ

ませんでしたので、当クラブとしては積極的

な支援活動はできませんでしたし、その後も

義援金以外の支援活動は行っていないのが実

情です。

　奉仕団体として、非常に恥ずかしく感じて

います。

　さて本日は、ボタニカルアート（植物作家）

伊藤健蔵様にゲストスピーチをお願いしています。

　絵は、描く楽しみはもちろん、暮らしの中に様々な喜

びを運んでくれるような気がします。

　私自身、少しでも心が豊かになるように勉強したいと

思います。

本日はどうぞよろしくお願いいたします。

　以上、会長挨拶とさせていただきます。

　皆様今晩は。

　昨日帯広でも初雪が降り、冬本番が間近となりました。

　健康に十分ご留意いただけますよう宜しくお願いいたしま

す。

　去る１１月１５日（木）に第２回ガバナー諮問委員会が鹿

追で開催され、私と西垣幹事、中村第１副会長の３人で、出

席して参りました。

　特に各クラブから議案等は提出されておりませんでした

が、３３１－Ｂ地区キャビネットが今回新たに申請したＬＣ

ＩＦの地区・クラブシェアリング交付金（ＤＣＧ）＄１３，

５２２に対して、多くのクラブから質問・意見・危惧の声が

あがりました。

　ＤＣＧはコミニュテイにおけるライオンズの人道奉仕活動

を支援する交付金で、会員がＬＣＩＦへ献金した寄付金の一

部を、クラブと地区の資金源として提供する新しい制度です。

　実はこの申請自体は既に１０月２０日の第２回キャビネッ

ト会議で承認済なのですが、美幌キャビネットの年次大会記

念アクテイビテイ事業（美幌峠にぐるっとパノラマ鳥瞰碑一

式を建立する計画）に使用する資金の一部にするための交付

金の申請ということです。

　この申請の議案は、議事録を見る限りでは、名誉顧問を含

めて全員一致で承認されているようですが、私個人としては

非常に疑問があります。

　昨年までの地区キャビネットには、地区の予算を一切使用

することなく、地区キャビネット・ホストクラブ・協力ブラ

ザークラブ等で独自の予算を確保し、記念アクテイビテイを

行ってきた歴史があります。

　昨年の帯広香川キャビネットも同様でした。

　しかし、今年度の美幌キャビネットは、スポンサークラブ

からの援助を廃止し、もともと３３１－Ｂ地区会員全員の会

費の中から記念アクテイビテイの予算を組んでいます。

　しかも、今回の交付金を申請する際に、記念アクテイビテ

イのＰＲ効果のみに焦点を当て、他の人道奉仕活動等を検証

をした形跡はなく、比較的自由に使えるお金と認識していた

様子が覗えます。

　今年の自然災害の被災者は、現在も元の生活にはまだまだ

ほど遠い状況にあるのではないでしょうか？

　今後各クラブやＬＣＩＦに献金をしている会員ひとりひと

りに対して、キャビネットからのより一層丁寧な説明の必要

性が感じられます。

　何故なら、美幌キャビネットの記念アクテイビテイ事業の

一部に使用してもらうために、ＬＣＩＦ献金をしている会員

■ 第1318回例会(11月6日）　

■ 第1319回例会(11月20日）　 　　

は、私個人を含めて、ほとんどいないと思われるからです。

　なお、来年の年次大会は、式典も会場の都合で分散開催、

懇親会も９００人規模の立食パーテイの予定とのことでし

た。

宿泊施設も美幌町内では当然足りないとのことです。

キャビネットの予算配分は本当に正しいのでしょうか？

　さて昨日１１月１９日には市内６ライオンズクラブ三役会

が、さくらライオンズクラブの担当でホテル日航ノースラン

ドで開催されました。

　私と西垣幹事、田邊会計財務委員長、成田さんの４人で出

席して参りました。

　特に提出議案もなく、各クラブからの現況報告後、懇親会

で親睦を深め、散会となりました。

　また、来る１２月２日には、当クラブのアクテイビテイと

して、十勝学園において、子供たちとの餅つきを予定してい

ます。

　松浦委員長に段取り等全てをお願いしておりますが、多数

の会員の皆様の参加を宜しくお願いいたします。

なお、今回は帯広さくらライオンズクラブから３名のお手伝

いをいただけるとのことです。

　今年度は、時節柄、防災グッズのセットを３セット、当ク

ラブから十勝学園に寄贈させていただくことになり、昨日１

１月１９日、松浦委員長、西垣幹事、私の３人で、寄贈して

参りましたことをご報告させていただきます。

　本日の例会は、池田町ブドウ、ブドウ酒研究所所長　安井

美裕様に、「ワイン造りを核としたまちづくり」と題して、

ゲストスピーチをお願いしました。

　当クラブには、ワイン好きの会員が多数在籍しております

ので、私としても今日の例会を非常に楽しみにしております。

安井様、どうぞ宜しくお願いいたします。

　以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。
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ボタニカルアートを通して、絵を描く（自分を表現する）

ことの楽しさ、対象をよく観察することによる「気づき」

が人生を楽しむことに通じているという印象を受けたス

ピーチでした。
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伊 藤 健 蔵 様
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　　　人生を楽しみましょう」
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※第６５回地区年次大会に予備登録をされた方は次の通りです。

齊藤Ｌ．本田Ｌ．大江Ｌ．猫本Ｌ．橋本Ｌ．工藤Ｌ．矢吹Ｌ．中村Ｌ．山田Ｌ．高草木Ｌ．西垣Ｌ．坂東Ｌ．三浦Ｌ．

星Ｌ．髙瀬Ｌ．田邊Ｌ．松浦Ｌ．太田Ｌ．三谷Ｌ．稲辺Ｌ．成田事務局員　（以上２１名）

第
一
例
会

第
二
例
会

2018-2019年度 ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｂ地区

第65回地区年次大会要綱

閉会ゴング 山川Ｌ

開会ゴング 会長猫本Ｌ

ゴルフ同好会行事終了挨拶 工藤Ｌ

出席報告 星Ｌ

グルメの会報告 田邊Ｌ

閉会ゴング 山田Ｌ

齊藤Ｌのライオンズローア

ライオンズの誓い 髙瀬Ｌ



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 制服未着用100 0 0

44,100ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1319回例会　ドネーション 44,000小計

100小計

早退 遅刻 制服未着用0 0 0

102,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1318回例会　ドネーション 102,000小計

0小計

ゴルフ同好会  20,000円
平成３０年度の行事が無事終了、ご協力に感謝申し上げます

パークゴルフ同好会  10,000円
平成３０年度の行事が無事終了、ご協力に感謝申し上げます

マージャン同好会  12,000円
マージャン大会、第７回大会でやっと黒字になり、ドネー
ションします

Ｌ齊藤　　實 　5,000円
モナーク・シェブロン５０年在籍、お世話になりました

Ｌ大江　幸雄 　1,000円
モナーク・シェブロン２０年在籍、ありがとうございます

Ｌ松浦　勝司 　3,000円
①１１月誕生月おめでとうございます
②１２月の「十勝学園」の餅つきが近づいてまいりました。
お手伝い宜しくお願いいたします

Ｌ太田　好啓   3,000円
伊藤　健蔵様、本日のゲストスピーチ大変ありがとうございました

Ｌ猫本　浩和  10,000円
①伊藤　健蔵様のゲストスピーチに感謝します
②齊藤Ｌ．大江Ｌ．中Ｌ．のモナーク・シェブロンアワードを祝して
③山川Ｌ．松山Ｌ．西垣Ｌ．星Ｌ．田邊Ｌ．松浦Ｌ．長谷川Ｌ
の１１月誕生月を祝して
④第７回マージャン同好会で優勝！

Ｌ西垣　　孟 　5,000円
①誕生月祝福ありがとうございます
②伊藤　健蔵様、お疲れ様でした

Ｌ松山　　弘 　2,000円
誕生月祝福に感謝、７３歳になり両親より長生きとなり幸せです

Ｌ坂東　一良 　3,000円
誕生月のライオンの皆様、おめでとうございます

Ｌ山田富士雄   5,000円
①伊藤　健蔵様、ありがとうございました
②今年は災害もあったのですが、穏やかな秋で収穫作
業も終盤で順調です。作況は、十勝（一部災害あり）は概
ね平年作かな？

Ｌ高草木研一   2,000円
①伊藤　健蔵様、スピーチありがとうございます
②モナークシェブロンアワード受賞の皆さん、おめでとうございます

Ｌ中村　邦夫   3,000円
伊藤　健蔵様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ山川　　薫   2,000円
白内障手術のため、例会を何回か欠席しました

Ｌ田邊　　宏   5,000円
誕生月祝福ありがとうございます

Ｌ三谷　　暁   2,000円
①１１月誕生月の７名の皆様、祝福です
②ボタニカルアート伊藤　健蔵様、講演ありがとうございます

Ｌ三浦　修司   2,000円
①齊藤Ｌ．大江Ｌ．中Ｌ．モナーク・シェブロンアワードおめでとう
ございます
②１１月誕生月の皆様、おめでとうございます
③伊藤　健蔵様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ清野　芳明   2,000円
齊藤Ｌ．大江Ｌ．中Ｌ．モナーク・シェブロンアワードおめでとうございます

Ｌ橋本　良之   3,000円
伊藤　健蔵様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ星　　光浩   2,000円
本日は、伊藤　健蔵様ありがとうございました

◆ 第1318回例会（11月6日） 　　報告Ｌ.大江 幸雄

Ｌ猫本　浩和  10,000円
池田町ブドウ・ブドウ酒研究所所長　安井　美裕様のゲ

ストスピーチに感謝申し上げます

Ｌ松浦　勝司 　3,000円
第６回児童養護施設「十勝学園」での餅つきアクティビ

ティ（１２月２日）ご参加をよろしくお願いいたします

Ｌ太田　好啓   3,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございました

Ｌ清野　芳明 　2,000円
①安井所長、ゲストスピーチありがとうございました

②餅つきアクティビティ、がんばります！

Ｌ中村　邦夫 　3,000円
ゲストスピーチ安井　美裕　様、ワイン造りのお話しありが

とうございます

Ｌ橋本　良之 　3,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございました

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
①安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございます

②前例会欠席申し訳ありません

Ｌ西垣　　孟   2,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチお疲れ様です。ありがとうご

ざいます

Ｌ大江　幸雄 　2,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ高草木研一 　2,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ山田富士雄 　5,000円
①ゲストスピーカー安井　美裕　様、ありがとうございまし

た

②初雪も降りました。気温差に注意して下さい

Ｌ田邊　　宏   3,000円
安井　美裕　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ星　　光浩   2,000円
今週２５日、「札幌きたえーる」で北海道代表の私のチーム

と、韓国選抜チームとのバスケットの交流試合を行います。

乱闘試合にならないように気をつけます！

Ｌ三浦　修司   2,000円
①安井　美裕　様、スピーチありがとうございます

②例会に遅刻し申し訳ありません

◆ 第1319回例会（11月20日） 　　報告Ｌ.髙瀬 浩二

代表取締役 Ｌ．松浦勝司

㈲ マ ツ デ ン

帯広市西１９条南３丁５１-1 ４１-２２２０

㈲ 原 田 米 穀
代表取締役

帯広市西２０条南５丁目１-３ ３３-７３１１

Ｌ．清野芳明
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 2日（日）児童養護施設「十勝学園」餅つき
　［9：00AM］（於）十勝学園
 4日（火）第１３２０回例会   
　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広
11日（火）歳末助け合い義援金贈呈  
　［11：00AM］（於）十勝毎日新聞社
18日（火）第１３２１回例会   
　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広
21日（金）会報編集会議
　［0：00PM］（於）クラブ事務局
21日（金）理事会
　［6：30PM］（於）春花

Ｌ．山川　　 薫
　昭和 9年11月21日生　 （84歳）　出席委員
Ｌ．松山　　 弘
　昭和20年11月15日生　 （73歳）　計画副委員長
Ｌ．西垣　　 孟
　昭和21年11月21日生　 （72歳）　幹事
Ｌ．星　　 光浩
　昭和31年11月 4日生　 （62歳）　出席委員長
Ｌ．田邊　　 宏
　昭和31年11月 7日生　 （62歳）　会計・財務委員長
Ｌ．松浦　勝司
　昭和35年11月 3日生　 （58歳）　教育レオ委員長
Ｌ．長谷川顕也
　昭和57年11月17日生　 （36歳）　ＩＴ・ＰＲ委員

 2日（金）
 6日（火）
 9日（金）
15日（木）
16日（金）
19日（月）
20日（火）
22日（木）
27日（火）

ゴルフ同好会　納会 
第１３１８回例会 
第２回平原グルメの会 
第２回ガバナー諮問委員会 
計画委員会 
市内６クラブ三役会 
第１３１９回例会 
会報編集会議 
理事会 

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1317回
例会

第1318回
例会

第1318回
例会

第1319回
例会

7
7

100
28
2
1
19
9
0
68

9
9

100
28
2
1
17
11
0
61

「たばこ一本文庫拠出金」（46年目）

第1318回例会分

第1319回例会分

　       小 計

  

4,373円

4,194円

8,567円

  

誕生月おめでとうございます。

11月のあしあと

12月の行事予定

L.星　光浩 L.星　光浩

本年度総計
45,833円

11
月の

誕生月祝福
11
月の

誕生月祝福

出　席　報　告

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦より、
次の文書が届いております。

①２０１９年 夏期ＹＣＥ派遣生募集について
・派遣国／　北米、オーストラリア、マレーシ

ア、台湾 等
・期　間／　２０１９年７月上旬～８月下旬
派遣を希望される方は、事務局までご連絡下さ

い。
②第６５回地区年次大会の予備登録について

皆様のお手元に参加申込書を配布しておりますのでご
確認下さい。

（２）帯広ライオンズクラブ会長　Ｌ豊田 典正より、結成６０周
年記念式典終了のお礼状が届いております。

■ 第1318回例会(11月6日）　

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林輝彦より、次の

文書が届いております。

　　　・第３回キャビネット会議議案提出依頼につい

て

（２）第６５回地区年次大会の予備登録をご案内しており

ますが、出欠の返事を１１月２２日までに事務局まで提

出願います。

■ 第1319回例会(11月20日）　　　

幹事　Ｌ.西垣　  孟幹事報告


